

# Gemeinsamer Ausklang der Sternsingeraktion in Rott

---

*Von S. L.*

11. Januar 2025, 14:54

Seit dem zweiten Weihnachtstag sind die Kinder in kleineren oder größeren Gruppen von Haus zu Haus gezogen um den Menschen den Segen zu bringen und Geld für die Aktion Dreikönigssingen zu sammeln.

Unsere Sternsingerkinder haben schon beim Start der Aktion bei der Gestaltung unserer Aktionsecke "Ein Platz für Kinderrechte" klar formuliert, was sie sich für alle Kinder in der Welt wünschen: ein sicheres Zuhause, ausreichend Essen und sauberes Trinkwasser sowie ein Recht auf Bildung. Dies stellten sie der Gemeinde im Gottesdienst noch einmal selbst vor.

Um Geld für Projekte zusammen, die die Rechte von Kindern verbessern, waren sie bereit einen Teil ihrer Ferienzeit und Freizeit für die Sternsingeraktion zu spenden und sie wurden für ihren Einsatz von den Menschen unserer Gemeinde belohnt.

Mit netten Worten und zahlreichen Süßigkeiten zeigten die Menschen ihnen, wie sehr sie sich über den Besuch freuten. An manchen Häusern sowie in dem Seniorenzentrum Curanum und Wohnen am Kurhaus wurden die Lieder zum Teil sogar mitgesungen. Da war ein besonders schönes Erlebnis für alle.

Aber vor allem spendeten die Menschen Geld für die Kinderhilfsprojekte, die sich für die Rechte der Kinder einsetzen.

Dank des engagierten Einsatzes unserer Sternsingerkinder kamen so in unserer Pfarrei wieder über 8000€ zusammen, die die Kinder in der heiligen Messe übergeben konnten.

Dieses tolle Ergebnis wurde mit einem gemeinsamen Abschlussfest im Pfarrheim in Rott gefeiert.

Ein herzliches Dankeschön an die Sternsingerkinder und ihre Familien. Ihr habt nicht nur den Segen gebracht, ihr seid ein Segen!

Dankeschön auch an alle Menschen unserer Gemeinde, die unsere Gruppen so herzlich empfangen haben und sie dadurch motivieren, sich weiterhin zu engagieren.